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Sagesse du jour   (2020-11-24) 

Certains se demandent aujourd’hui comment nous sommes censés, en tant que chrétiens, traiter ces 

questions ou ces problèmes : que ferait Jésus ? Que ferait-il pour la recherche sur les cellules souches ? 

Que penserait-il du mariage homosexuel ? Pour qui voterait-il lors des prochaines élections ? C'est 

passer tout à fait à côté de la plaque et faire de Jésus un personnage de fiction. Ce n'est pas ce que 

signifie la foi en Christ, je ne le pense pas. Il n'est pas seulement un personnage historique. En tant que 

personnage historique, il est très important qu'il ait existé historiquement, mais il est mort. Il était 

historique dans le sens où il appartenait à une culture particulière, à une religion particulière, à une 

vision religieuse du monde. Nous le connaissons d'une manière différente. Saint Paul dit que nous le 

connaissons "non plus selon la chair" (2 Cor 5, 16). Nous ne le connaissons plus de cette manière 

historique. Il peut être utile et enrichissant de mieux connaître le contexte historique dans lequel Jésus 

a vécu et enseigné, d’y réfléchir et d’y trouver un enseignement. Cela peut, entre autres, éclairer 

certaines des paroles qu'il a utilisées dans des passages de son enseignement. Mais ce n'est pas 

l'essence même de la foi chrétienne. 
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